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 ５月も後半に入り、天候にも恵まれ田植えも終わろうとしています。学生たちは、少しず

つ学校生活にも慣れてきたようです。また、新型コロナが５類に移行し、日常の生活もほ

ぼ通常通りに戻りました。もちろん、ほとんどの人がマスクを着用しており、感染予防のための取り組みはまだ維持

しながらの生活を続けております。学校としては、感染対策は十分に行いながらも、学校行事や自治会活動などは

推進していくつもりです。早速、今月の１０日には、学校周辺の環境美化活動を行いました。皆さん積極的に活動

し、きれいな環境の下で過ごしています。自治会においては、三上将輝自治会長を中心とした役員のみなさんがこ

れまで以上の内容を企画し、充実した活動にしようと意欲的に話し合っているようです。また、２６日の後援会総会

で、正式に森下武士新会長が選出されました。学校行事や学校生活等において、充実した学校生活がおくれるよう

にバックアップしていこうという話になりました。今後ともご支援、ご協力お願いします。 

新入生の近況報告 

  元亨利貞 （げん；万物始まり：天の４徳の１つ）  

介護福祉科1年    栗田由真（新庄南高出身） 
 

ド緊張の中始まった入学式からほぼ2カ月が経ち

ます。初めは授業のことや人間関係、車の運転、体

力面での不安など様々な気持ちを背負いながら学

校に通っていましたが、そんな不安は初めから存在

しなかったかのような気持ちです。 

授業は90分ということもあり、お尻が痛く大変でし

たが、学校生活全体がとても充実しており、先生もク

ラスメイトも優しく人間関係の不安はあっという間に

無くなりました。運転は、まだ胸を張って大丈夫とは

言えませんがだいぶ慣れたとは思っています。今は

７月にある介護実習に向け少しずつ準備をしている

ような状況です。これからは今よりも格段に難しく、

忙しくなっていくとは思います。ですが、仲間と一緒

に切磋琢磨しながら２年間を乗り越え無事に介護福

祉士の資格を習得したいと思います。学科横断的な

学習では、登録販売者の学習を選択しました。頑

張って、取得したいと思っています。 

 医療ビジネス科 １年                             西尾莉穂（新庄神室産業高出身） 
 

 私が、本校の医療ビジネス科に入学してもう二ヶ月になろうとしています。今は夏にある登録販売者の資格

試験に向けて、勉強を頑張っています。私自身ここに入学して、変わったと思うことは、家に帰ってからも勉強

をしていることです。普通は当たり前のことだと思いますが、これまでの私は、宿題があるときや定期テストの

期間などしか、家で勉強をしてきませんでした。些細なことですが、自分としてもちょっと驚き、変わったなと感じ

たところです。また、登録販売者の勉強をしていて学んだことを家族や友達に話すことがあります。その際に学

んだことがしっかり記憶され役に立っていて、自分のためにもいいことだと気づくことができました。何よりも、勉

強は、自分自身のために、そして将来のためにやるということが実感できるようになりました。 

情報システム科１年  石山真太郎（新庄東高出身） 
 

 入学してから約一か月が過ぎました。専門学校では、

授業時間が９０分となり、最初の方はなかなかなれず

時間が長く感じとても疲れました。また、友達が出来る

か不安でしたが、少人数ということもあり、すぐに友達

ができホッとしました。  

 私は情報システム科なので、まずはＩＴパスポートの資

格取得を第一目標にしています。取得するためには、

戦略マネジメントとＩＴワールドについて学ぶ必要があり

ます。どちらも覚える用語が多くかなり苦戦しています。

計算も少しありますが、今のところは特に難しい問題は

なくスムーズに出来ています。これからはもっと難しい

計算問題が出てくるので、日々の授業や復習をしっか

り行い合格できるよう頑張ります。 

 選択科目の授業で登録販売の資格にも挑戦します。

覚えることが多く大変と聞いているので、分からないこ

とがあれば先生に聞き確実に理解して、資格を取得し

ます。 



         情報システム科２年 三上将輝（新庄南金山高出身） 
 昨年度は新型コロナの影響で、実施された自治会活動は数少なかっ

たのですが、学科や学年を超えてみんなで活動できたので、絆が深まったと感じました。今年度は、コロナ前の

ように全員で楽しめるような最高の企画をたくさん計画していきます。そのためにも、皆さんの協力や支援が必

要不可欠です。アンケートなどを実施し、内容を検討していきますので、様々なアイディアを提供ください。また、

様々な行事や自治会活動での交流を通して、充実した学校生活にしてもらいたいと考えてます。 

 本校は2年制の専門学校です。気がついたらもう２年生になってしまったという感じです。身近で就職活動をし

始めた人が出てきました。私自身、焦りを感じるとともに、就職への意識やモチベーションも高まってきました。

資格取得の学習や就職に向けた準備を計画的に進め、目標とするところに就職できるように頑張ります。勉強

や自治会活動、そしてバイトなど大変なこともありますが、精一杯やりますので、１年間よろしくお願いします。 

令和５年度自治会長のことば 

＜行事＞ 

① ７月１４日   自治会主催スポーツ大会 

② 未  定   地域貢献活動（大蔵村の予定） 

③ ９月１５日   芋煮会 

④ １０／６～７ 学校祭、研究発表会 

⑤ ３／９（土）  卒業式 
 

＜各種試験＞ 

① ８／３０  登録販売者試験 

② １０／１５ 基本情報技術者試験 

③ １１／１９、２／２５ 日商簿記検定 

④ １／２８  介護福祉士国家試験 

  今年度の主な行事予定と試験日程(予定）  

医療ビジネス科 伊藤恵美（舟形町出身） 
 

 私は、高度人材育成コースに入学した

社会人学生です。今の気持ちを表現すれ

ば、「学ぶことが楽しい」の一言に尽きま

す。一緒に学んでいる若い学生さんのよ

りも授業で習うことへの理解力が遅いし、

覚える一方、忘れてしまうことも多いので

すが、学びたいことに、時間を作れて一つ

の目標に向かって、一生懸命勉強し、そ

の日々を過ごせることに、大きな喜びを感

じています。もちろん、私が、安心して学

校に通えるのは、家族の協力なしでは叶

いません。行ってらっしゃいと送り出してく

れる家族に感謝しながら、勉学に勤しん

でおります。また、学科の先生を始め、先

生方の強力なサポートや励ましのお言葉

により授業や学校生活への不安などは、

なくなりました。一日、一日をできる限りベ

ストを尽くしたいと思います。まずは、登録

販売者試験の合格に向けて頑張りたいと

強く決意しております。2年間、どうぞよろ

しくお願い申し上げます。 

社会人入学（高度人材育成コース） 

① 科目履修生制度（水曜日午後：1年間） 

 介護職員初任者研修、ＩＴパスポート、登録販売者 
 

② 新庄市委託事業（ＤＸ人材育成講座）曜日指定 

 ＩＴ実践コース、ＩＴパスポートコース、Ｇ検定コース 
 

③ 県委託事業（公共職業訓練） 年４回（三カ月） 

  パソコン活用、登録販売者、介護初任者研修など 
 

④ 国委託事業（求職者支援訓練） 年2回（三カ月） 

  オフィスワーク実践、簿記実務など 
 

⑤ 長期高度人材育成コース（2年間） 

  介護福祉科、医療ビジネス科 

 キャリアアップ 及び リスキリング の取組紹介  

  環境美化活動の様子（5月10日）   


